



さっぽろ若者応援プロジェクト ありがとう報告新聞



“さっぽろ若者応援プロジェクト”キリスト者推進会
(札幌YWCA・札幌バプテスト教会・日本基督教団北海教区・ホレンコ・救世軍札幌小隊)

実施日（全4回）：①6月26日 ②7月27日 ③9月28日 ④11月11日

基本パック の中身

- ①米2キロ
- ②パスタ1キロ
- ③レトルトカレー
- ④パスタソース



来場者の声

- ✿ すごいです！こんなにいただけ！
- ✿ 家の前で、勧誘の声が聞こえてきたので、来ました。助かりました。毎回来てます。
- ✿ 今テスト期間で大変なんだけど、おかげでがんばれそう！
- ✿ 昨日バイトがなくなってしまったところだったので、声をかけてもらって本当にありがたかったです。
- ✿ 前回来て、またやるって知ったので、友だち5人誘って来ました！
- ✿ 大学のSNSで回ってきて知った。バイトもできず、昼ごはんも食べられなかったので、とても助かった。
- ✿ 研究室で教えてもらってきた。本当に助かった。また来たい！
- ✿ コンビニに行こうとしてる時に棒振ってるおじさんに声かけられてきたけど、こんなにもらえてびっくり！

呼び掛けに応え多くの物資と寄付金を送って頂き、誠にありがとうございました。寄せられた寄付金は総額1,466,565円(11/29現在)となりました。その寄付金を基に左の写真の「基本パック」を用意し、すべての来場者に渡すことができました。更に皆さんの送ってくださった様々な物資を、嬉しそうに選びながら、それぞれ必要なものを持って帰ってくれました。

第一回の活動日には、活動をスタートしても、誰も来ない状態でしたが、回を重ねるうちに、口コミも広がり、多くの人々が来てくれるようになりました。最終回となった第四回には約280人の来場があり、途中で物資を買い足しに走ったほどでした。最終的にはのべ1000人以上に、物資をお渡しすることができました。皆さまのご支援、心から感謝申し上げます。また、当日お手伝い頂いた、幅広い年代の多くのボランティアの皆さまにも、心から感謝いたします。

なお、最終事務処理等を終え、なお残った寄付金については、毎週金曜日に無料でお弁当をお渡しする活動を続けておられる、とよひら食堂と日本聖公会札幌キリスト教会の活動に寄付させていただき、若者を含めた支援活動のために用いて頂くこととさせていただきます。

それでは、皆さま、それぞれの場で豊かなクリスマスをお過ごしください！

**4回の活動で、1000人以上に、
物資をお渡しすることができました！**



**皆さまのご支援、
ありがとうございました！**

